
校名

校長名

日時

会場 本館2階　校長室

協議内容・承認事項等（意見の概要）

次回の会議日程

令和7年１２月１３日（金）15：00～

協議資料 令和6年度学校経営計画、特活係より、令和6年度志願者数、2024年度進路状況　等

備考

議題等(次第順）

開催場所 府立河南高等学校　2階　校長室

　(1) 今年度 学校経営計画について
　(2) 現状報告
       ① 自治会活動と部活動等
       ② 入学者の状況等
       ③ 卒業生の進路状況等
       ④その他

＜校長より＞
　○今年度 学校経営計画について
　○スクールミッション、スクールポリシーについて

＜学校の状況報告＞
　○自治会活動と部活動等　　　○入学者の状況　　　○卒業生の進路状況等　　　○授業力ＰＴの活動報告

＜質疑・応答等＞
　○大学の学部選択の動向について
　○広報について
　　・広報委員に頑張ってもらいたいが、教育行政の問題が大きい。少子化・無償化の影響を受けている。
　　　その中でも改善の余地はあると思うので頑張ってもらいたい。
　○学校力とは何を指すのか、対外的に明示できる方法について考えてもらいたい。
　○79期生が定員割れしたことで学力差が大きくなっているはず。
　　 河南高校が実施している習熟度別の学習などをもっとアピールしてもよいのでは。
　○次年度のクラス募集について
　　・どうなるのかが気になる。また入学した後どうなっているのかは心配。
　　・河南高校は地元の中学生がいきたい学校。そこが定員割れしているのは残念。
　　・私学も併願での戻りがなくて困っている。定員増を考えているところもあり、今後また大変になるのではと懸念
　○地区別の進学者について
　　・近鉄電車での通学者が一番多い。富田林は数が激減している。

学校運営協議会（第１回）　議事録

府立河南高等学校

出席者(学校） 仲谷浩校長、山田正晴教頭、竹本眞也事務長、竹田央首席、後藤隆志、錦信好、内本泰輔、浅野佳世子

傍聴者 なし

仲谷　浩

開催日時 令和６年７月２日（火）15:00～16:30

出席者(委員）
吉川　測雄、島　善信、山根眞一、恵島　明、森本崇寛


